

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de marzo de 2016.  
Número 40**

### ***1. EEUU: Un fármaco letal disfrazado agrava crisis de adicción***

Puebla.- Autoridades estadounidenses han alertado sobre un potente analgésico que aparece camuflado como otros fármacos, en un nuevo y letal giro en la epidemia de adicciones a medicamentos en Estados Unidos.

Las autoridades de Tennessee dijeron haber documentado docenas de casos en los últimos meses en los que fármacos identificados como oxicodona o Percocet, opiáceos menos potentes, resultaron contener fentanilo, una sustancia mucho más potente. Un cargo público comparó el peligro para los consumidores con el de jugar a la ruleta rusa cada vez que compran una píldora en la calle. En San Francisco, el Departamento de Salud atribuyó varias sobredosis el verano pasado a supuestas pastillas de Xanax que contenían fentanilo, mientras que Canadá ha emitido advertencias tras varios casos de píldoras con aspecto similar a la oxicodona pero que contenían fentanilo.

**Recuperado el 01 de marzo de 2016 de:  
<http://www.20minutos.com/noticia/38545/0/eeuu-un-farmaco-letal-disfrazado-agrava-crisis-de-adiccion/>**

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de marzo de 2016.  
Número 40**

### ***2. Al alza, atención a casos de adicción a metanfetaminas***

En un año, la atención por problemas con el consumo de metanfetaminas en los centros de rehabilitación del Estado creció 50%, afirmó el secretario técnico del Consejo Estatal contra las Adicciones en Jalisco, Gustavo Iglesias Robles.

En 2014 los centros de rehabilitación del Estado atendieron a 800 personas por esta situación; este año la cifra aumentó a mil 200 pacientes.

Además, se resaltó el aumento de 15% en el consumo de metanfetaminas por jóvenes de la metrópoli.

**Recuperado el 01 de marzo de 2016 de:  
<http://movil.informador.com.mx/jalisco/2016/647553/6/al-alza-atencion-a-casos-de-adiccion-a-metanfetaminas.htm>**

---

## Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 01 de marzo de 2016.  
Número 40

### ***3. Combinar alcohol con bebidas energizantes puede ser fatal***

Crisis hipertensiva e infarto agudo al miocardio son dos posibles causas de muerte asociadas al consumo frecuente de bebidas energizantes, dijo el experto Ramón Iván de Dios Pérez.

El jefe del servicio de Urgencias del Hospital de Especialidades del IMSS en Jalisco agregó que las bebidas energizantes contienen cafeína y taurina, entre otras sustancias químicas.

Señaló que es frecuente que algunas personas beban alcohol y lo mezclen con productos de este tipo, "lo que hacen es causar el efecto 'bola rápida', es decir, primero estás alcoholizado, deprimido, con somnolencia; tomas rápido la bebida energética y estás activo, luego 'bajas', te vuelves a alcoholizar y esto es un sube y baja que puede tener consecuencias fatales".

**Recuperado el 01 de marzo de 2016 de:  
<http://planoinformativo.com/nota/id/445263/noticia/combinar-alcohol-y-bebidas-energizantes-puede-ser-fatal.html>**

---

## **Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 01 de marzo de 2016.  
Número 40**

### ***4. Preocupa a Conadic adicción en menores***

“Estoy convencido de que quienes hablan de legalizar la marihuana para su uso abierto desconocen sus efectos en el organismo: en el 9 por ciento de adultos y en el 16 por ciento de adolescentes que la consumen produce adicción. Si no lo fuera, no tendríamos problemas. Quien es médico no puede aceptarlo por razones lógicas”.

Así lo expresó Manuel Mondragón y Kalb, titular de la Comisión Nacional Contra las Adicciones (CONADIC) durante la Segunda Reunión Plenaria de los Grupos Parlamentarios del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Verde Ecologista de México (PVEM) de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF).

**Recuperado el 01 de marzo de 2016 de:  
<http://www.elpuntocritico.com/noticias-aldf/130181-preocupa-a-conadic-adicción-en-menores.html>**